



7 Pièces

430 m²

Réf. W-04AQ10

3 750 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement quelques minutes de Monaco, cette propriété rare à Èze bénéficie d'une spectaculaire vue mer panoramique et développe plus de 430 m² habitables au total, répartis entre deux maisons attenantes pouvant fonctionner de manière indépendante, sur un terrain d'environ 1 500 m². Entièrement rénovée dans un style contemporain, la villa principale offre de généreux espaces de réception ouverts sur de larges terrasses et la piscine, avec la Méditerranée en toile de fond. Elle comprend un salon principal de plain-pied avec la terrasse, un vaste salon TV au niveau supérieur, une cuisine ...

Just a few minutes from Monaco, this rare property in Èze enjoys spectacular panoramic sea views and offers over 430 m² of total living space, split between two adjoining houses that can operate independently, on a plot of approximately 1,500 m². Fully renovated in a contemporary style, the main villa features generous reception areas opening onto large terraces and the swimming pool, with the Mediterranean as a backdrop. It includes a main living room on the same level as the terrace, a spacious TV lounge on the upper floor, a fitted kitchen, four bedrooms, a large office, and a laundry ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

